

# **Protokoll zur Delegiertentagung anlässlich des Kreiskönigstreffens am 9. September 2012 in St. Hülfe/Heede**

## **Tagesordnung**

1. Begrüßung
2. Verlesung des Protokolls der Delegiertentagung 2011 in Nechtelsen
3. Vergabe des Kreiskönigstreffens für das Jahr 2014
4. Anträge
5. Verschiedenes

### **Zu Punkt 1.**

Um 15: 59 Uhr eröffnet Präsident Ralf Müller die Delegiertentagung und begrüßt alle Anwesenden recht herzlich am Versammlungsort im Hotel & Restaurant Castendieck. Die Anwesenheit wird durch Zuruf festgestellt. Es sind 54 Vereine anwesend. Zur Begrüßung der Delegierten spendiert die Maifeier eine Runde Feuerwasser.

### **Zu Punkt 2.**

Das Protokoll anlässlich des Kreiskönigstreffens 2011 in Nechtelsen wurde vom Protokollführer verlesen und ohne Einwände einstimmig gebilligt.

### **Zu Punkt 3.**

Es liegen vier schriftliche Anträge vor. Mit Datum vom 27.8.2012 stellte der Schützenverein Rehden von 1924 seinen Antrag auf Durchführung des Kreiskönigstreffens im Jahr 2014. Präsident Thomas Novak führt aus, dass sie bereits im Jahr 1972 und 2000 Ausrichter dieser schönen und wichtigen Veranstaltung waren. Er stellt die Unterstützung durch den Verein mit seinen fast 500 Mitgliedern und dem Festwirt heraus, würde aber im Falle das sich ein Verein der noch niemals diese Veranstaltung durchgeführt hätte zu deren Gunsten seinen Antrag zurückziehen. Als zweites liegt der Antrag der Schießsportvereinigung Dümmer von 1974 Marl-Dümmersee vom 2.9.2012 vor. Der 1. Vorsitzende Karl-Friedrich Scharrelmann führt aus, dass der Verein über 50 Mitglieder verfügt und der Gemeinderat und die umliegenden Landwirte ihre volle Unterstützung zugesagt hätten. Ebenso liegt die Zusage des Brudervereins Marl vor. Der SSV Dümmer würde gern sein 40-jähriges Bestehen mit der Ausrichtung des Kreiskönigstreffens verbinden. Als dritter Antrag liegt vom 17.7.2012 die Bewerbung des Schützenkorps Diepholz vor. Kommandeur Heino Wiegmann verzichtet aufgrund des Antrags des SSV Dümmer auf die Ausführung im Jahre 2014 und führt aus, dass sich das Schützenkorps zu einem späteren Zeitpunkt erneut um die Ausführung bewerben wird. Als vierte und letzte Bewerbung liegt der Antrag des SV Wagenfeld –Förlingen vom 4.9.2012 vor. Der 1. Vorsitzende Erwin Dubenhorst führt aus, dass der Verein das Kreiskönigstreffen bereits im Jahre 1994 ausgeführt hätte und aus diesem Grund seinen Antrag zu Gunsten des SSV Dümmer zurückziehen würde. Daraufhin zieht Rehden ebenso seinen Antrag zurück. Nach kurzer Diskussion wird der SSV Dümmer einstimmig mit der Durchführung des Kreiskönigstreffens 2014 beauftragt.

Woraufhin Karl-Friedrich Scharrelmann vom SSV Dümmer als neuer Ausrichter mit Dank an die hervorragende diesjährige Ausrichtung von der Maifeier seine obligatorische Runde Feuerwasser ausgibt.

Daraufhin der SV Holzhausen als Gastgeber des Jahres 2013 ebenso „Prost“ zu einer Runde Feuerwasser sagt.

Der Dank der Maifeier für die zügige Abwicklung der Anträge ergeht hierauf an die Versammlung.

#### **Zu Punkt 4.**

Es liegt ein Antrag des Schützenverein Mallinghausen von 1928 vor.

„Die Schützenvereine aus der Samtgemeinde Schwaförden, stellen hiermit den Antrag den Alterspunkt bei den Schießwettbewerb um den Kreiskönig abzuschaffen“.

Der Präsident des Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz Karl-Friedrich Scharrelmann führt aus, das Alterspunkte genauso ein Hilfsmittel seien wie eine Brille. Wir schießen vom 8. bis zum 98. Lebensjahr und müssen es jedem ermöglichen Kreiskönig zu werden.

Sulingen von 1898 ist ebenso wie Schwaförden für die Abschaffung.

Rehden dagegen.

Zwischendurch gibt der SSV erneut eine Runde Feuerwasser aus.

Maifeier führt aus, wenn die Abschaffung bei den Kreiskönigen erfolgt, müsse dieses ebenso bei den ehemaligen Kreiskönigen geschehen.

Bahrenburg führt aus, dass doch der Teiler maßgeblich für die Ermittlung des Kreiskönigs sei.

Die Abstimmung über den Antrag von Mallinghausen ergibt:

20 Stimmen für die Abschaffung

24 Stimmen dagegen

**Der Antrag ist somit abgelehnt.**

#### **Zu Punkt 5.**

Verschiedenes.

Barenburg: Die Veranstaltung der Jugend war eine TOP-Veranstaltung, aber das Lichtpunktschießen sollte auch Probeschüsse enthalten – ansonsten alles super.

Marl: Spielmannszüge sollten kostenlos Wasser erhalten. Erwiderung von der Maifeier, dieses sollte kein Problem sein.

Der Präsident des Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz Karl-Friedrich Scharrelmann stellt heraus, dass die Königspaare beim Bezirksschützenball keinen Eintritt bezahlen brauchen.

Da keine neuen Punkte vorgetragen wurden wird die Versammlung von Präsident Ralf Müller um 16:57 Uhr beendet.

St. Hülfe/Heede, den 9. September 2012



---

Maifeier St. Hülfe/Heede

---

Protokollführer  
(Hein Lüsse)

---

SV Holzhausen